



PANDUAN DOA DUNIA MUSLIM

30 HARI

DOA[®]

28 FEBRUARI-29 MARET 2025

**UMAT KRISTEN BELAJAR DAN
BERDOA UNTUK DUNIA MUSLIM**



Selama lebih dari tiga dekade, panduan doa 30 hari ini telah menginspirasi dan membekali para pengikut Yesus di seluruh dunia untuk mempelajari lebih dalam tentang tetangga mereka umat Muslim dan juga memohon kepada singgasana surga untuk pencurahan belas kasihan dan kasih karunia yang baru dari Juruselamat kita, Yesus Kristus.

Dalam beberapa tahun terakhir, sebuah proyek penelitian global menguak kabar yang mengejutkan: 90+% dari umat yang belum terjangkau di dunia - Muslim, Hindu, dan Buddha - tinggal di atau dekat 110 kota besar. Saat para praktisi mulai mengalihkan fokus mereka ke kota-kota besar ini, jaringan doa internasional mulai berdoa ke arah yang sama.

Hasil dari upaya perpaduan antara penelitian bermutu, doa tulus, dan kesaksian penuh pengorbanan menjadi sangat luar biasa. Kesaksian, cerita, dan data mulai mengalir untuk membuktikan kebenaran bahwa kita menjadi lebih baik bila persatuan kita didasarkan pada penyebaran kasih dan pengampunan Yesus.

Panduan doa tahun 2025 ini merupakan langkah selanjutnya dalam memperluas belas kasihan yang mendalam kepada sesama kita, dan menghormati mereka dengan membagikan pesan terpenting yang pernah diberikan - harapan dan keselamatan yang tersedia melalui Yesus. Kami berterima kasih kepada para kontributor untuk edisi ini, juga kepada mereka yang berdoa dan melayani di kota-kota besar.

Marilah kita "memberitakan nama-Nya di antara bangsa-bangsa, perbuatan-perbuatan-Nya di antara suku-suku bangsa."

Ini tentang Injil,

William J. Dubois

Editor

Apa yang dimaksud dengan Ramadan?

4 hal yang perlu diketahui

Saat kita berhenti sejenak untuk berdoa bagi umat Muslim selama bulan ini, berikut ini empat komponen dasar dari bulan suci ini.

1. Ramadan adalah bulan paling suci bagi umat Muslim sepanjang tahun.

Umat Muslim percaya bahwa bulan Ramadan menjadi bulan tersuci sepanjang tahun. Menurut Nabi Muhammad, "Saat bulan Ramadan dimulai, pintu-pintu surga dibuka dan pintu-pintu neraka ditutup." Pada bulan ini pula, Al-Quran, kitab suci umat Islam, diturunkan.

Ramadan menjadi momen perayaan sekaligus berkumpul bersama keluarga dan orang-orang terkasih. Akhir Ramadan ditandai dengan hari raya Idul Fitri, yang juga disebut "Lebaran." Umat Muslim merayakan serta berbagi makanan dan hadiah selama waktu ini.

2. Umat Muslim berpuasa dari fajar hingga matahari terbenam selama bulan Ramadan.

Ibadah puasa berlangsung selama 30 hari di bulan Ramadan. Waktu inilah kesempatan untuk berdoa, beramal, dan mendalami Alquran.

Setiap tahun, semua umat Muslim wajib mengikuti ibadah ini, kecuali anak kecil, orang tua, wanita hamil atau menyusui, orang sakit, atau mereka yang sedang dalam perjalanan.

Tujuan di balik puasa bukan hanya spiritual, namun juga agar umat Muslim lebih peduli terhadap mereka yang membutuhkan dan membantunya. Bulan ini menjadi momen untuk merefleksikan hubungan mereka dengan Allah.



3. Bagaimana cara umat Muslim menjalankan ibadah puasa?

Dari fajar hingga matahari terbenam, umat Islam berpantang makan makanan apa pun, minum cairan apa pun, mengunyah permen karet, merokok, atau melakukan aktivitas seksual apa pun. Bahkan minum obat pun dilarang.

Jika umat Muslim melakukan salah satu dari hal-hal tersebut, maka puasa pada hari itu dianggap tidak sah, dan mereka harus mengulangnya kembali pada hari berikutnya. Untuk beberapa hari yang tidak berpuasa karena keadaan yang tidak terduga, mereka harus mengqadha' puasa sesudah Ramadan atau memberi makanan bagi orang yang membutuhkan sesuai dengan jumlah hari tidak berpuasa.

Puasa tidak hanya berlaku untuk menahan diri dari makan. Selama bulan Ramadan, umat Muslim juga diharapkan untuk menahan diri dari amarah, iri hati, mengeluh, serta pikiran dan tindakan negatif lainnya. Aktivitas seperti mendengarkan musik atau menonton televisi juga harus dibatasi.

4. Apa yang terjadi dalam satu hari selama bulan suci?

Hari-hari yang biasa dilalui oleh sebagian besar umat Muslim selama bulan Ramadan adalah sebagai berikut:

- Bangun sebelum fajar untuk makan (sahur)
- melaksanakan sholat subuh
- Berpuasa di siang hari
- Berbuka puasa (Iftar)
- Sholat malam
- Sholat khusus selama Ramadan (Tarawih)

Umat Muslim tetap pergi ke kantor atau sekolah meskipun sedang berpuasa. Sebagian besar negara Muslim mengurangi jam kerja selama bulan suci sebagai bentuk penghormatan kepada mereka yang berpuasa.

Saat matahari terbenam, makanan ringan (Iftar) disajikan untuk berbuka puasa. Sebagian besar umat Muslim pergi ke masjid untuk salat magrib dan kemudian membaca doa khusus Ramadan.

Kemudian di malam hari mereka akan menyantap hidangan utama bersama dengan keluarga dan teman-teman.



5 Rukun Islam

Agama Islam dijalankan berdasarkan lima pilar utama yang merupakan praktik keagamaan wajib bagi semua Muslim dewasa:

- 1. Syahadat:** mengucapkan Kalimat Syahadat, "Tidak ada Tuhan selain Allah dan Muhammad adalah utusan Allah." Kalimat ini diucapkan saat lahir sebagai kata-kata pertama yang didengar bayi, dan umat Islam berharap kalimat ini akan menjadi kata-kata terakhir sebelum mereka meninggal. Seorang non-Muslim dapat masuk Islam dengan mengucapkan kalimat syahadat dan memaknainya dengan tulus
- 2. Sholat:** Sholat ritual yang dilakukan lima kali sehari. Setiap waktu sepanjang hari dinamai unik: Subuh, Dzuhur, Ashar, Maghrib, dan Isya'.
- 3. Zakat:** sedekah wajib dan sukarela kepada orang miskin. Sebuah formula untuk memberi didefinisikan dalam mazhab Hanafi. Zakat adalah 2,5% dari kekayaan yang telah dimiliki seseorang selama satu tahun kalender. Jika kekayaan tersebut kurang dari angka ambang batas, yang disebut "nisab", maka tidak ada zakat yang harus dibayarkan.
- 4. Saum:** berpuasa terutama selama bulan "suci" Ramadan.
- 5. Haji:** Ibadah Haji tahunan ke Mekkah yang harus dilakukan setiap Muslim setidaknya sekali seumur hidup.



Ankara, Turki



Ibu kota kosmopolitan Turki ini terletak di bagian tengah negara ini, sekitar 280 mil sebelah tenggara Istanbul. Kota ini memadukan arsitektur kuno dan modern yang unik. Kastil-kastil tua dan reruntuhan dari kekaisaran Het, Romawi, dan Ottoman menghiasi pemandangannya. Berdampingan dengan mereka terdapat gedung-gedung pemerintahan modern, teater, universitas besar, konsulat, dan kehidupan malam yang ramai.

Turki secara geografis terletak di antara Eropa dan Asia, dan penduduknya mencerminkan keragaman ini. Meskipun bahasa Turki adalah bahasa resmi, ada banyak kelompok masyarakat dan lebih dari 30 bahasa unik yang digunakan di Ankara. Yang utama di antaranya adalah bahasa Kurdi, Zazaki, dan Arab.

Turki telah diidentifikasi oleh pemerintah Amerika Serikat sebagai salah satu dari sepuluh pasar negara berkembang di dunia. Akibatnya, ada minat baru dalam perdagangan internasional dan dukungan ekonomi untuk negara ini. Sebagai ibu kota, Ankara adalah titik fokusnya. Kesempatan untuk berinteraksi dan membagikan Injil dengan penduduk yang beragam tidak pernah lebih baik.

Fokus Kelompok Masyarakat

Abkhaz https://joshuaproject.net/people_groups/10130/TU

Chechnya https://joshuaproject.net/people_groups/11317/TU

Tatar Krimea https://joshuaproject.net/people_groups/11434/TU

Laz https://joshuaproject.net/people_groups/13727/TU

Turk https://joshuaproject.net/people_groups/18274/TU

Kitab Suci

"Misalkan salah satu dari Anda ingin membangun sebuah menara. Tidakkah Anda akan duduk terlebih dahulu dan memperkirakan biayanya untuk mengetahui apakah Anda memiliki cukup uang untuk menyelesaikannya?"

Lukas 14:28 (NIV)

Penekanan Doa

- Berdoalah agar Tuhan membangkitkan umat-Nya di Ankara yang melihat gambaran besar dunia Muslim dengan mata-Nya.
- Berdoalah agar penganut di Ankara peka terhadap kapan hati orang-orang siap untuk menerima pesan Yesus.
- Berdoalah bagi penganut yang membagikan Injil di Ankara untuk bertahan dalam kesulitan, stres, dan penganiayaan yang datang.

Baghdad, Irak



Baghdad, yang sebelumnya bernama "Kota Damai", adalah ibu kota Irak dan salah satu aglomerasi perkotaan terbesar di Timur Tengah. Bahkan, dengan 7,7 juta penduduk, kota ini merupakan kota dengan populasi terbesar kedua setelah Kairo di dunia Arab.

Ketika Irak berada di puncak stabilitas dan kekuatan ekonominya pada tahun 70-an, Baghdad dipandang sebagai pusat kosmopolitan dunia Arab. Setelah mengalami perang dan konflik berkepanjangan selama 50 tahun terakhir, lambang ini terasa seperti kenangan yang memudar bagi rakyatnya.

Saat ini, sebagian besar kelompok minoritas Kristen tradisional Irak tinggal di Baghdad, dengan jumlah sekitar 250.000 orang. Seiring meningkatnya pertumbuhan penduduk dan ketidakstabilan ekonomi yang tiada henti, sebuah jendela kesempatan terbuka bagi para pengikut Yesus di Irak untuk menyembuhkan bangsa mereka yang terpecah belah melalui damai sejahtera Tuhan yang hanya ditemukan di dalam Mesias.

Fokus Kelompok Masyarakat

Arab Irak https://joshuaproject.net/people_groups/12247/IZ

Kurdi Tengah https://joshuaproject.net/people_groups/11126/IZ

Kurdi Utara https://joshuaproject.net/people_groups/12877/IZ

Kitab Suci

"Berusahalah untuk menjaga kesatuan Roh melalui ikatan damai sejahtera."

Efesus 4:3 (TB)

Penekanan Doa

- Berdoa agar gereja-gereja rumah diperbanyak untuk meluncurkan gerakan Injil di antara orang-orang Arab Irak, Arab Irak Utara, dan Kurdi Utara.
- Berdoa agar gerakan doa yang besar melanda gereja rumahan.
- Berdoalah agar gereja bersejarah ini dipenuhi dengan kasih karunia Tuhan dan keberanian saat mereka membagikan iman mereka kepada orang lain.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah semakin maju melalui doa dan penginjilan.

Bamako, Mali



Mali adalah negara yang dikelilingi daratan di pedalaman Afrika Barat. Luasnya kira-kira seukuran Texas dan California jika digabung dan berpenduduk 22 juta jiwa. Ibu kotanya, Bamako, menjadi rumah bagi 20% dari populasi tersebut.

Pada suatu waktu Mali adalah pusat perdagangan yang kaya. Mansa Musa, penguasa Mali pada abad ke-14, dianggap sebagai orang terkaya sepanjang sejarah dengan nilai kekayaan dalam dolar saat ini sebesar \$400 miliar. Pada masa hidupnya, cadangan emas Mali mencapai setengah dari pasokan dunia.

Sayangnya, hal ini tidak lagi terjadi. Sekitar 10% anak-anak tidak akan bertahan hidup hingga usia lima tahun. Dari mereka yang bertahan hidup, satu dari tiga anak akan mengalami kekurangan gizi. 67% dari tanah negara ini adalah gurun atau semi-gurun.

Islam di Mali cenderung lebih moderat dan khas Afrika Barat. Mayoritas mempraktikkan kepercayaan yang merupakan campuran dari agama tradisional Afrika dan praktik-praktik takhayul.

Di Bamako, lebih dari 3.000 sekolah Al-Qur'an mengajar hampir 40% anak-anak.

Fokus Kelompok Masyarakat

Bambara https://joshuaproject.net/people_groups/10617/ML

Kita Maninka https://joshuaproject.net/people_groups/19611/ML

Siamou https://joshuaproject.net/people_groups/14930/ML

Wolof https://joshuaproject.net/people_groups/15414/ML

Kitab Suci

"Jangan mengejar hantu-dewa. Tidak ada artinya bagi mereka. Mereka tidak bisa membantumu. Mereka hanyalah hantu-dewa!"

1 Samuel 12:21 (MSG)

Penekanan Doa

- Kelompok teroris Islam menguasai sebagian besar wilayah pedesaan. Berdoalah agar kedamaian dapat dipulihkan kepada masyarakat.
- Kurang dari 2% dari populasi adalah orang Kristen. Berdoalah untuk keselamatan mereka saat mereka membagikan kasih Yesus kepada tetangga mereka yang beragama Islam.
- Berdoa untuk penginjilan suku Bambara, yang akan berdampak pada suku-suku lain yang datang kepada Yesus.
- Berdoa bagi para pemimpin Mali agar diberi kebijaksanaan dalam menangani masalah kesehatan, pendidikan, dan lapangan kerja yang dihadapi rakyatnya.

Chittagong (Chattogram), Bangladesh



Chittagong adalah kota pelabuhan besar di pantai tenggara Bangladesh. Kota ini merupakan kota terbesar kedua di negara ini dengan populasi hampir sembilan juta jiwa. Pada tahun 2018, pemerintah memutuskan untuk mengubah nama kota ini menjadi Chattogram berdasarkan ejaan dan pengucapan bahasa Bengali.

Penganut agama Islam mencapai 89% dari populasi. Sisanya menganut berbagai macam agama Hindu, dan pemeluk Kristen hanya 0,6%.

Masyarakat Bengali adalah kelompok masyarakat terbesar yang belum terjangkau di dunia dan merupakan populasi mayoritas di Chittagong. Sebagian besar mempraktikkan gaya Islam rakyat yang menggabungkan Islam Sufi, budaya asli, dan Hindu. Hanya sedikit yang pernah mendengar Injil yang benar.

Siklus kemiskinan di Bangladesh terus menjadi masalah serius. Meskipun sebagian besar banjir musim hujan terjadi lebih jauh ke utara, banyak orang di Chittagong yang terus hidup di bawah garis kemiskinan. Jumlah penduduk Bangladesh yang terlalu banyak sangatlah signifikan. Bayangkan setengah populasi Amerika Serikat tinggal di Iowa! Dengan sumber daya alam yang sedikit dan iklim politik yang tidak memberikan banyak harapan, Chittagong adalah sebuah negeri yang sangat membutuhkan berita tentang Yesus.

Fokus Kelompok Masyarakat

Shaikh Muslim Bengali https://joshuaproject.net/people_groups/18084/BG

Hajam https://joshuaproject.net/people_groups/19655/BG

Kuki Chin https://joshuaproject.net/people_groups/11270/BG

Rohingya https://joshuaproject.net/people_groups/11359/BG

Tipera https://joshuaproject.net/people_groups/15498/BG

Kitab Suci

"Seluruh bumi akan mengakui Tuhan dan kembali kepada-Nya. Semua keluarga bangsa-bangsa akan sujud menyembah di hadapan-Nya."

Mazmur 22:27 (TB)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk kepemimpinan terlatih dan saleh bagi gereja di Chittagong, dan seluruh Bangladesh.
- Berdoa untuk para pengungsi Rohingya yang datang ke Bangladesh.
- Berdoa untuk pemulihan dari bencana alam yang hampir setiap tahun melanda negara ini.
- Berdoalah untuk tim-tim dari budaya setempat yang mempertaruhkan nyawa mereka dalam menyebarkan Yesus kepada masyarakat Chittagong selama bulan Ramadan.

Conakry, Guinea



Conakry adalah ibu kota Guinea, sebuah negara di Afrika Barat. Kota ini terletak di Semenanjung Kaloum yang ramping, yang memanjang ke Samudra Atlantik. Kota ini merupakan rumah bagi 2,1 juta orang, banyak di antaranya datang dari pedesaan untuk mencari pekerjaan, sehingga memperparah beban infrastruktur yang sudah terbatas.

Sebagai kota pelabuhan, Conakry adalah pusat ekonomi, keuangan, dan budaya Guinea. Dengan 25% cadangan bauksit terkenal di dunia, serta bijih besi bermutu tinggi, deposit berlian dan emas berharga, serta uranium, negara ini seharusnya menjadi negara dengan ekonomi yang kuat. Sayangnya, korupsi politik dan infrastruktur internal yang tidak efisien telah mengakibatkan kemiskinan yang signifikan.

Kudeta militer pada tahun 2021 menggulingkan presiden yang terpilih secara demokratis. Hasil jangka panjang dari perubahan ini masih ditentukan.

Conakry mayoritas penduduknya beragama Islam, dengan 89% penduduknya memeluk agama Islam. Minoritas Kristen masih kuat menurut banyak standar, dengan 7% orang mengidentifikasi diri mereka sebagai Kristen. Sebagian besar dari mereka tinggal di Conakry dan bagian tenggara negara ini. Guinea memiliki tiga sekolah Alkitab dan enam sekolah pelatihan kepemimpinan, tetapi masih kekurangan pemimpin Kristen.

Fokus Kelompok Masyarakat

Guinea Kpelle https://joshuaproject.net/people_groups/12829/GV

Kono https://joshuaproject.net/people_groups/19399/GV

Kuranko https://joshuaproject.net/people_groups/12872/GV

Puaar Fulani https://joshuaproject.net/people_groups/15622/GV

Wasulu Maninka https://joshuaproject.net/people_groups/15884/GV

Kitab Suci

"Ia membuat segala sesuatu indah pada waktunya, bahkan Ia memberikan kekekalan dalam hati mereka. Tetapi manusia tidak dapat menyelami pekerjaan yang dilakukan Allah dari awal sampai akhir."

Pengkhotbah 3:11 (TB)

Penekanan Doa

- 43% dari populasi berusia di bawah 15 tahun. Berdoalah agar pesan pengharapan melalui Yesus dapat tersampaikan kepada anak-anak muda ini.
- Berdoa bagi para pemimpin di gereja untuk menerapkan program pemuridan yang kuat untuk mengembangkan lebih banyak pemimpin.
- Berdoa untuk stabilitas politik dan ekonomi bagi negara yang kaya akan sumber daya alam ini. Berdoa agar pemerintahan yang demokratis dapat ditegakkan kembali.
- Berdoalah agar kebebasan beragama yang sekarang dinikmati di Guinea akan terus berlanjut.

Dakar, Senegal



Dakar adalah ibu kota Senegal, Afrika Barat. Kota ini merupakan kota pelabuhan di Samudra Atlantik dengan populasi 3,4 juta jiwa. Dijajah oleh Portugis pada abad ke-15, Dakar merupakan salah satu kota pangkalan perdagangan budak Atlantik.

Dengan ekonomi yang dinamis yang digerakkan oleh pertambangan, konstruksi, pariwisata, perikanan, dan pertanian, Dakar menjadi salah satu kota yang paling makmur di Afrika Barat. Negara ini menikmati kebebasan beragama dan toleran terhadap berbagai agama, namun hanya sedikit dari 91% mayoritas Muslim yang beriman kepada Yesus.

Hal ini sebagian besar disebabkan oleh persaudaraan Sufi Muslim. Persaudaraan ini terorganisir, kaya, dan memiliki kekuatan politik, dan lebih dari 85% dari seluruh umat Islam menjadi anggota salah satu dari mereka. Meskipun populasi Kristen relatif besar, penindasan spiritual melayang-layang di atas kota ini.

Dakar menjadi kunci untuk menyebarkan Injil di negara ini. Dakar dihuni oleh 25% dari populasi nasional dan juga anggota dari setiap kelompok masyarakat, sehingga membuat Injil dapat menjangkau semua kelompok ini. Lebih dari 60 jemaat injili bertemu di Dakar saat ini.

Fokus Kelompok Masyarakat

Maninka Timur
https://joshuaproject.net/people_groups/13511/SG

Lebou Wolof
https://joshuaproject.net/people_groups/18907/SG

Safi Serer-Safen
https://joshuaproject.net/people_groups/14868/SG

Kitab Suci

"Aku menyatakan diri-Ku kepada mereka yang tidak meminta Aku; Aku ditemukan oleh mereka yang tidak mencari Aku. Kepada bangsa yang tidak memanggil nama-Ku, Aku berkata, 'Inilah Aku, inilah Aku.'"

Imamat 19:34 (TB)

Penekanan Doa

- Berdoalah bagi para pemimpin sidang jemaat saat ini di Dakar untuk mengembangkan visi untuk menjangkau seluruh negeri.
- Berdoa untuk terobosan ke dalam persaudaraan Muslim yang dikontrol dengan ketat di kota ini.
- Berdoalah agar para guru di sekolah-sekolah Kristen swasta, di mana sebagian besar siswanya beragama Islam, dapat memberikan pengaruh bagi Yesus kepada anak-anak muda ini.
- Berdoa agar kemakmuran ekonomi di daerah perkotaan akan merembes ke daerah pedesaan dan berdampak pada masyarakat miskin di negara ini.

Damaskus, Suriah



Damaskus, ibu kota Suriah, termasuk salah satu kota terpadat di negara ini, bersama dengan Homs, pusat utama pemberontakan Suriah dan katalisator perang saudara yang dimulai pada tahun 2011. Damaskus dianggap sebagai ibu kota tertua di dunia dan dijuluki sebagai "Mutiara dari Timur".

Kedua kota menderita banyak kerugian dan kemerosotan sejak perang dimulai. Di bawah kendali Bashar al-Assad yang kejam, konflik telah berkurang. Perjalanan ke Damaskus dan Aleppo telah dibuka kembali dan relatif aman.

Selama beberapa generasi, komunitas Kristen terbesar ada di Damaskus, namun genosida pada pertengahan abad ke-19 memaksa mereka mengungsi ke luar negeri. Sensus agama yang menyeluruh belum pernah dilakukan di Suriah sejak tahun 1960-an, namun diperkirakan hanya 6% dari populasi beragama Kristen. Sebagian besar penganut agama ini merupakan bagian dari salah satu komunitas Ortodoks.

Fokus Kelompok Masyarakat

Arab Suriah https://joshuaproject.net/people_groups/15152/SY

Kurdi Utara https://joshuaproject.net/people_groups/12877/SY

Arab Irak Utara
https://joshuaproject.net/people_groups/20327/IZ

Alawite https://joshuaproject.net/people_groups/18805/SY

Arab Palestina https://joshuaproject.net/people_groups/14276/SY

Kitab Suci

"Karena Engkaulah yang empunya kerajaan dan kuasa dan kemuliaan sampai selamanya. Amin."

Matius 6:13 (NKJV)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk mengakhiri kekerasan dan untuk gereja-gereja rumah yang meninggikan Kristus dan memperbanyak gereja-rumahan dalam 31 bahasa di Damaskus dan Homs, terutama di kelompok-kelompok masyarakat yang terdaftar.
- Berdoa bagi kebijaksanaan, keberanian, dan perlindungan ilahi bagi tim-tim Injil SURGE yang bertugas di negara ini untuk memberitakan Injil kepada orang-orang.
- Berdoa untuk para pengungsi, orang miskin, dan yang hancur untuk menemukan harapan dan kesembuhan dalam nama Yesus.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah semakin maju melalui tanda-tanda, keajaiban, dan kuasa dalam diri para pemimpin militer, bisnis, dan pemerintahan.

Dhaka, Bangladesh



Dhaka, dulunya bernama Dacca, merupakan ibu kota dan kota terbesar di Bangladesh. Kota ini menjadi kota terbesar kesembilan dan kota terpadat ketujuh di dunia. Terletak di samping Sungai Buriganga, kota ini terletak di pusat pemerintahan, perdagangan, dan budaya nasional.

Dhaka dikenal di seluruh dunia sebagai Kota Masjid. Dengan lebih dari 6.000 masjid, dan lebih banyak lagi yang dibangun setiap minggunya, kota ini memiliki benteng Islam yang kuat.

Kota ini juga merupakan kota dengan pertumbuhan tercepat di dunia, dengan rata-rata 2.000 orang pindah ke Dhaka setiap harinya! Masuknya orang telah berkontribusi pada ketidakmampuan infrastruktur kota untuk mengimbangi dan fakta bahwa kualitas udara tetap menjadi salah satu yang paling tercemar di dunia.

Dengan 173 juta orang di Bangladesh, kurang dari satu juta orang yang beragama Kristen. Sebagian besar dari mereka berada di wilayah Chittagong. Meskipun konstitusi mengizinkan kebebasan bagi orang Kristen, kenyataan praktisnya adalah ketika seseorang menjadi pengikut Yesus, mereka sering kali dilarang oleh keluarga dan komunitas mereka. Hal ini membuat tantangan penginjilan di Dhaka menjadi semakin sulit.

Fokus Kelompok Masyarakat

Bihari (Tradisi Muslim)

https://joshuaproject.net/people_groups/19654/BG

Hajam https://joshuaproject.net/people_groups/19655/BG

Jhalo Malo https://joshuaproject.net/people_groups/17007/BG

Mahishya https://joshuaproject.net/people_groups/17411/BG

Sylhet Muslim https://joshuaproject.net/people_groups/22311/BG

Kitab Suci

"Yesus memandang mereka dan berkata, 'Bagi manusia hal ini tidak mungkin, tetapi bagi Tuhan segala sesuatu mungkin.'"

Matius 19:26 (NIV)

Penekanan Doa

- Berdoalah agar komunitas Kristen yang masih baru di Dhaka dapat bertahan dari penganiayaan dan terus membagikan pesan Yesus yang memberi kehidupan.
- Berdoa untuk sumber daya untuk mendukung penyebaran tulisan dan rekaman Alkitab dalam bahasa Bengali.
- Berdoa untuk solusi jangka panjang bagi kemiskinan ekstrim di kota ini dan bagi orang-orang yang pindah ke kota ini agar kebutuhan dasar mereka terpenuhi.
- Berdoa untuk jutaan anak yang mengalami gizi buruk, kondisi kehidupan yang tidak sehat, dan tidak memiliki kesempatan pendidikan.

Islamabad, Pakistan



Islamabad merupakan ibu kota Pakistan dan terletak di dekat perbatasan dengan India. "Islam" merujuk pada agama Islam, agama negara Pakistan, dan "abad" berasal dari bahasa Persia yang berarti "tempat yang dibudidayakan", yang menunjukkan tempat atau kota yang dihuni. Kota ini dihuni oleh 1,2 juta penduduk.

Secara historis dan budaya, negara ini terkait dengan Iran, Afghanistan, dan India. Sejak meraih kemerdekaan pada tahun 1947, Pakistan telah berjuang untuk mencapai stabilitas politik dan pembangunan sosial yang berkelanjutan.

Negara ini diperkirakan dihuni oleh empat juta anak yatim piatu dan 3,5 juta pengungsi Afghanistan, sehingga memberi tekanan penting pada ekonomi dan struktur sosial yang sudah rapuh.

Dengan hanya 2,5% dari populasi yang beragama Kristen, dan pengaruh nilai-nilai Muslim fundamentalis yang tersebar luas di negara ini, ada banyak penganiayaan terhadap orang Kristen dan kelompok agama minoritas lainnya.

Fokus Kelompok Masyarakat

Punjab Barat
<https://peoplegroups.org/explore/GroupDetails.aspx?peid=6420>

Punjab Selatan
<https://peoplegroups.org/explore/GroupDetails.aspx?peid=6405>

Sindh
<https://peoplegroups.org/explore/GroupDetails.aspx?peid=6400>

Baloch Barat
<https://peoplegroups.org/explore/GroupDetails.aspx?peid=6419>

Kitab Suci

"Tinggallah di dalam Aku, supaya Aku juga tinggal di dalam kamu. Tidak ada ranting yang dapat berbuah dari dirinya sendiri; ia harus tetap tinggal pada pokok anggur. Demikian juga kamu tidak dapat berbuah, jikalau kamu tidak tinggal di dalam Aku."

Yohanes 15:4 (NIV)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk kemajuan Kerajaan Allah di seluruh 18 bahasa di kota ini, terutama di antara bahasa-bahasa kelompok masyarakat yang tercantum di atas.
- Berdoa agar gerakan doa yang hebat lahir di Islamabad dan tersebar ke seluruh penjuru negeri.
- Berdoalah agar para pengikut Yesus dapat berjalan dalam kuasa Roh Kudus.
- Berdoa untuk kebangkitan tujuan ilahi Tuhan bagi kota ini

Yerusalem, Israel



Yerusalem, tempat ziarah suci bagi tiga agama Abrahamik yaitu Yahudi, Kristen, dan Islam, merupakan sarang konflik agama dan etnis, serta posisi geopolitik.

Orang-orang Yahudi terlihat berdesakan di Tembok Ratapan untuk menanti kedatangan Mesias yang akan membangun kembali Bait Suci. Sementara itu, umat Muslim beribadah ke tempat di mana mereka percaya bahwa Nabi Muhammad naik ke surga dan diberi persyaratan untuk berdoa dan berziarah. Pada saat yang sama, umat Kristiani terlihat berkeliling di situs kehidupan, kematian, dan kebangkitan Yesus.

Yerusalem menarik banyak wisatawan, dan rata-rata lebih dari tiga juta orang mengunjungi kota ini setiap tahunnya. Namun, wilayah ini telah berjuang untuk mencapai perdamaian karena keretakan budaya dan politik yang mendalam yang telah memisahkan Israel dari negara-negara tetangganya. Ditambah lagi dengan kekayaan keanekaragaman dan 39 bahasa, maka panggung telah disiapkan untuk sebuah gerakan Tuhan yang tidak hanya akan menyembuhkan dan mengubah kota ini, namun juga akan mengubah wilayah ini.

Fokus Kelompok Masyarakat

Arab Israel (Palestina) https://joshuaproject.net/people_groups/14276/IS

Yahudi Israel https://joshuaproject.net/people_groups/12267/IS

Yahudi Maroko https://joshuaproject.net/people_groups/12374/IS

Yahudi Ethiopia https://joshuaproject.net/people_groups/11180/IS

Arab Suriah https://joshuaproject.net/people_groups/15152/IS

Kitab Suci

"Dan ada tertulis juga bahwa berita ini akan diberitakan dalam kuasa nama-Nya kepada segala bangsa, mulai dari Yerusalem: 'Ada pengampunan dosa bagi setiap orang yang bertobat.'"

Lukas 24:47 (AYT)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk persatuan di antara orang-orang Yahudi dan Arab saat mereka mendirikan gereja-gereja rumah yang meninggikan Kristus dan memperbanyak gereja-gereja rumah di antara kelompok-kelompok masyarakat yang diatas.
- Berdoa agar gerakan doa yang besar melanda gereja-gereja rumah.
- Berdoa untuk perdamaian di antara semua kelompok etnis, bahasa, dan bangsa melalui pernyataan Yesus sebagai Mesias.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah menampakkan tanda-tanda, keajaiban, dan kuasa-Nya.

Kano, Nigeria



Kota terpadat di Nigeria Utara, dan kota tertua di Afrika Barat, Kano adalah rumah bagi lebih dari empat juta orang. Kota ini didirikan di persimpangan rute perdagangan Sahara kuno, dan saat ini menjadi pusat wilayah pertanian utama tempat kapas, sapi, dan kacang tanah dibudidayakan.

Nigeria Utara telah menjadi Muslim sejak abad ke-12. Meskipun konstitusi negara mengizinkan kebebasan beragama, termasuk praktik kekristenan, kenyataannya non-Muslim sangat dianiaya di bagian utara. Kerusuhan anti-Kristen di Kano pada bulan Mei 2004 menewaskan lebih dari 200 orang, dengan banyak gereja dan bangunan lainnya dibakar.

Kerusuhan lebih lanjut antara Muslim dan Kristen terjadi pada tahun 2012. Hukum Syariah diberlakukan di wilayah Muslim di kota ini. Untuk memperumit situasi, para pemimpin Boko Haram telah bersumpah untuk membalas dendam kepada orang-orang Kristen. Akibatnya, banyak keluarga Kristen yang melarikan diri dari daerah tersebut dan pindah ke Nigeria bagian selatan.

Meskipun situasi di bagian utara tampak mengerikan, Nigeria adalah rumah bagi jumlah penganut Injili terbesar keempat di dunia. Umat Katolik, Anglikan, kelompok Protestan tradisional, dan kelompok-kelompok karismatik dan Pentakosta yang lebih baru semuanya berkembang.

Fokus Kelompok Masyarakat

Kurama Bagwama https://joshuaproject.net/people_groups/12871/NI

Deaf https://joshuaproject.net/people_groups/19007/NI

Duwai https://joshuaproject.net/people_groups/11664/NI

Hausa https://joshuaproject.net/people_groups/12070/NI

Fulani Nigeria https://joshuaproject.net/people_groups/10949/NI

Kitab Suci

"Kita menggunakan senjata Tuhan yang perkasa, bukan senjata duniawi, untuk merobohkan benteng penalaran manusia dan untuk menghancurkan argumen-argumen yang salah."

2 Korintus 10:4 (TB)

Penekanan Doa

- Terima kasih Tuhan untuk pertumbuhan iman yang luar biasa di Nigeria Selatan.
- Berdoalah agar para misionaris Nigeria akan kembali ke Kano dan provinsi-provinsi di bagian utara untuk membawa pesan perdamaian melalui Yesus.
- Berdoalah agar program pemuridan bagi banyak orang Kristen baru tersedia.
- Gereja di Nigeria terkadang menjadi sasaran injil kemakmuran yang menyimpang dari pesan Alkitab sejati. Berdoalah agar kebenaran Alkitab diajarkan.

Karachi, Pakistan



Sebagai kota terbesar ke-12 di dunia dengan lebih dari 20 juta penduduk, Karachi adalah bekas ibu kota Pakistan. Kota ini terletak di sepanjang ujung selatan negara ini, di sepanjang pantai Laut Arab. Meskipun tidak lagi menjadi ibu kota, Karachi tetap menjadi pusat komersial dan transportasi untuk negara ini dan mengoperasikan pelabuhan terbesar.

Dalam Indeks Kelayakan Hidup Global 2022, kota ini berada di peringkat 168 dari 172 kota, karena tingkat kejahatan tinggi, kualitas udara buruk, dan kurangnya infrastruktur.

96% dari penduduk Karachi beridentitas Muslim. Dua pertiga dari jumlah tersebut adalah Sunni, dan sisanya adalah Syiah, dan populasi Kristen hanya 2,5%. Agama minoritas termasuk Kristen, Hindu, dan kelompok minoritas Muslim menghadapi penganiayaan. "Hukum penistaan agama" membuat penghinaan terhadap Nabi Muhammad dapat dihukum mati dan perusakan Alquran dapat dihukum penjara seumur hidup. Para ekstremis memanfaatkan undang-undang ini untuk menuduh orang yang tidak bersalah.

Fokus Kelompok Masyarakat

Bhil https://joshuaproject.net/people_groups/16414/PK

Mohana Sindhi https://joshuaproject.net/people_groups/18136/PK

Pashtun https://joshuaproject.net/people_groups/14256/PK

Sama Sindhi https://joshuaproject.net/people_groups/18164/PK

Sayyid https://joshuaproject.net/people_groups/18045/PK

Kitab Suci

"Sebab Ia telah melepaskan kita dari kuasa kegelapan dan membawa kita ke dalam kerajaan Anak yang dikasihi-Nya, yang di dalam Dia kita beroleh penebusan, yaitu pengampunan dosa."

Kolose 1:13-14 (TB)

Penekanan Doa

- Gereja terus bertumbuh secara perlahan di Karachi, tetapi kemiskinan dan kurangnya pengajaran Alkitab yang kuat melemahkan standar-standar rohani. Berdoalah untuk para pemimpin rohani yang rendah hati dan berkomitmen untuk memuridkan orang-orang percaya yang baru.
- Berdoa untuk kekuatan untuk melawan penganiayaan.
- Gejala politik di dalam negeri berdampak pada semua orang. Berdoa untuk stabilitas dalam pemerintahan dan hikmat bagi para pemimpin.
- Berdoalah agar Roh Kudus menyatakan kasih Yesus kepada ribuan penduduk Karachi selama bulan Ramadhan.

Khartoum, Sudan



Khartoum, ibu kota Sudan, adalah pusat komunikasi besar di Afrika Timur Laut. Kota berpenduduk 6,3 juta jiwa ini terletak di pertemuan Sungai Nil Biru dan Nil Putih.

Sebelum pemisahan diri wilayah selatan pada tahun 2011, Sudan adalah negara terbesar di Afrika. Setelah perang saudara selama beberapa dekade, negara ini menandatangani perjanjian untuk memisahkan wilayah selatan yang mayoritas penduduknya beragama Kristen dari wilayah utara yang beragama Islam, yang telah berusaha untuk menjadi negara Islam sejak tahun 1960-an.

Setelah perang bertahun-tahun, ekonomi dan infrastruktur negara dan ibu kota berantakan. Dengan kurang dari 2,5% penganut Kristen evangelis di negara ini, penganiayaan terus terjadi.

Fokus Kelompok Masyarakat

Arab Sudan https://joshuaproject.net/people_groups/15104/SU

Beja https://joshuaproject.net/people_groups/12026/SU

Bulu https://joshuaproject.net/people_groups/11779/SU

Gaaliin https://joshuaproject.net/people_groups/11787/SU

Guhayna https://joshuaproject.net/people_groups/11976/SU

Kitab Suci

"Jangan membawa dompet, tas, atau sandal, dan jangan menyapa siapa pun di jalan."

Lukas 10:4 (NIV)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk terobosan dalam visi dan kepemimpinan yang akan menghasilkan ribuan gereja-gereja rumah yang meninggikan Kristus yang berlipat ganda dalam 34 bahasa di kota ini, terutama di antara UUPG yang tercantum di atas.
- Berdoa untuk pendirian doa 24/7 dan agar hati para pengikut Yesus dibukakan untuk mendengar dari surga.
- Berdoa agar sekolah kepemimpinan dikembangkan dan para perintis jemaat diutus ke setiap sektor masyarakat.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah menampakkan tanda-tanda, keajaiban, dan kuasa-Nya.

Kuala Lumpur, Malaysia



Kuala Lumpur merupakan ibu kota Malaysia, dihuni oleh 8,6 juta orang. Kota ini terkenal dengan pencakar langit modernnya yang didominasi oleh Menara Kembar Petronas setinggi 451 meter, sepasang gedung pencakar langit dari kaca dan baja dengan motif Islam.

Penduduk Kuala Lumpur terdiri dari beragam etnis, dengan etnis Melayu sebagai mayoritas. Etnis Tionghoa adalah kelompok terbesar berikutnya, diikuti oleh India, Sikh, Eurasia, Eropa, dan semakin banyak pendatang. Aturan visa pensiun yang liberal memungkinkan warga negara AS untuk tinggal di negara ini selama sepuluh tahun.

Perpaduan agama di Kuala Lumpur juga beragam, dengan komunitas Muslim, Buddha, dan Hindu yang hidup dan beribadah secara berdampingan. Sekitar 9% dari populasi beragama Kristen. Penyebaran agama diperbolehkan di Malaysia. Bahkan, banyak hotel yang berorientasi pada turis akan memiliki Alkitab di kamar mereka.

Fokus Kelompok Masyarakat

Bawean https://joshuaproject.net/people_groups/10740/MY

Burma https://joshuaproject.net/people_groups/11029/MY

Gujarati https://joshuaproject.net/people_groups/11982/MY

Bahasa Melayu https://joshuaproject.net/people_groups/13437/MY

Asia Selatan (Telugu)

https://joshuaproject.net/people_groups/15324/MY

Kitab Suci

"Arahkan telinga kamu pada kebijaksanaan dan berkonsentrasilah pada pemahaman. Berserulah untuk mendapatkan wawasan dan mintalah pemahaman."

Amsal 2:2-3 (TB)

Penekanan Doa

- Kebanyakan gereja kecil tidak punya pemimpin, meski ada sekolah Alkitab dan seminari. Berdoa agar para tamatannya merasa terpanggil untuk melayani di paroki dan memuridkan jemaat baru.
- Berdoalah agar partai baru yang terpilih pada tahun 2022 dapat berhasil dalam upaya mereka untuk memuaskan Muslim moderat dan konservatif, serta beragam minoritas yang tinggal di Kuala Lumpur.
- Berdoalah agar banyak siswa di Kuala Lumpur mendengar tentang Yesus dan membawa pesan itu kembali ke keluarga mereka.

Makassar, Indonesia



Makassar, dulu bernama Ujung Pandang, merupakan ibu kota provinsi Sulawesi Selatan. Kota ini menjadi kota terbesar di wilayah Indonesia Timur dan dihuni oleh 1,7 juta orang. Kota ini juga terdapat bandara tersibuk di Indonesia.

Islam adalah agama mayoritas di Makassar, namun umat Kristen merupakan 15% dari populasi Indonesia. Beberapa jemaat Kristen yang lebih besar berada di pulau Sulawesi, meskipun sebagian besar berada di bagian utara.

Dalam beberapa tahun terakhir, pemerintah telah menetapkan kembali kebijakan lama Belanda yaitu "transmigrasi" Ini adalah rencana untuk mengurangi kepadatan penduduk di Jawa dengan memindahkan orang-orang yang tidak memiliki tanah ke pulau-pulau di luar Jawa. Mereka diberi tanah, uang, dan pupuk untuk memulai pertanian subsisten kecil. Sayangnya, rencana ini gagal dan mengakibatkan kesenjangan sosial yang mendalam.

Fokus Kelompok Masyarakat

Pesisir Konjo https://joshuaproject.net/people_groups/12780/ID

Bahasa Mandarin Hakka Han
https://joshuaproject.net/people_groups/12054/ID

Bahasa Indonesia https://joshuaproject.net/people_groups/18503/ID

Makassar https://joshuaproject.net/people_groups/13235/ID

Wakatobi https://joshuaproject.net/people_groups/15620/ID

Kitab Suci

"Hati-hatilah, supaya jangan ada yang menawan kamu dengan filsafatnya yang kosong dan palsu menurut ajaran turun-temurun dan roh-roh dunia, tetapi tidak menurut Kristus."

Kolose 2:8 (TB)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk kebangunan rohani di antara orang-orang Kristen di Makassar. Banyak jemaat yang tidak memiliki kehidupan rohani.
- Pertumbuhan yang cepat dari gereja-gereja Pentakosta yang baru telah menciptakan kebutuhan akan pelatihan pemuridan bagi para gembala sidang dan pemimpin awam. Berdoalah agar sumber daya dan materi tersedia bagi mereka.
- Para pekerja migran, banyak dari mereka adalah perempuan, bekerja di toko-toko dan rumah-rumah. Berdoalah agar orang-orang percaya yang berinteraksi dengan mereka akan menunjukkan kasih Yesus kepada mereka.
- Berdoa bagi mereka yang direlokasi secara paksa untuk menemukan kedamaian di tempat yang baru. Berdoa agar mereka bertemu dengan para pengikut Yesus yang dapat melayani mereka.

Mashhad, Iran



Mashhad terletak di timur laut Iran dan merupakan kota berpenduduk 3,6 juta jiwa. Sebagai kota suci terbesar kedua di dunia, Mashhad menjadi pusat ziarah keagamaan bagi umat Islam dan dinobatkan sebagai "Ibu Kota Spiritual Iran", dikunjungi lebih dari 20 juta wisatawan dan peziarah setiap tahunnya. Banyak dari mereka yang datang untuk memberikan penghormatan kepada kuil Imam Reza, Imam Syiah kedelapan.

Mashhad juga merupakan pusat studi agama di negara ini, dengan 39 seminari dan banyak sekolah Islam. Universitas Ferdowsi menarik minat mahasiswa dari beberapa negara di sekitarnya.

Seperti wilayah Iran lainnya, Muslim di Mashhad mempraktikkan Syiah, yang membuat mereka berselisih dengan sebagian besar negara tetangga mereka di Arab. Meskipun banyak tumpang tindih antara kedua aliran kepercayaan ini, ada perbedaan substansial dalam ritual dan interpretasi hukum Islam.

Meskipun konstitusi Iran mengakui tiga agama minoritas, termasuk Kristen, penganiayaan sering terjadi. Membawa Alkitab secara terang-terangan dapat dihukum mati, dan ada undang-undang yang tegas yang melarang pencetakan atau impor Alkitab dalam bahasa Farsi.

Fokus Kelompok Masyarakat

Afshari https://joshuaproject.net/people_groups/19409/IR

Hazara https://joshuaproject.net/people_groups/12076/IR

Kurmanji Kurdi https://joshuaproject.net/people_groups/12877/IR

Persia https://joshuaproject.net/people_groups/14371/IR

Pashtun Selatan

https://joshuaproject.net/people_groups/14327/IR

Kitab Suci

"Hati-hatilah, supaya jangan ada yang menawan kamu dengan filsafatnya yang kosong dan palsu menurut ajaran turun-temurun dan roh-roh dunia, tetapi tidak menurut Kristus."

Kolose 2:8 (TB)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk para wanita Iran yang memprotes penindasan rezim.
- Berdoalah agar para pemimpin gerakan Yesus bawah tanah di Iran peka terhadap pimpinan Roh Kudus saat mereka berusaha membagikan iman mereka.
- Berdoalah untuk orang-orang nomaden yang tinggal di Pegunungan Zagros. Berdoa agar tim Kristen yang menjangkau mereka dapat menemukan orang-orang yang mau menerima mereka.
- Berdoalah agar selama bulan Ramadan ini, para peziarah ke Mashhad akan menyaksikan pernyataan Yesus bangkit dan pengharapan yang hadir melalui diri-Nya.

Mekkah, Arab Saudi



Mekkah, tempat kelahiran Islam, dan pusat keagamaan yang menjadi tujuan ratusan juta umat Islam setiap harinya untuk beribadah, merupakan kota tersuci dalam Islam. Hanya umat Islam yang diperbolehkan masuk ke kota ini, dengan jutaan orang datang untuk menunaikan ibadah haji.

Berasal dari abad ketujuh, Masjid al-Haram (Masjid Suci) yang berada di pusat kota mengelilingi Ka'bah, bangunan kubus berselimut kain yang merupakan tempat suci paling sakral dalam Islam.

Islam bermula sekitar 1.400 tahun yang lalu di negara Arab Saudi ketika pendirinya, Muhammad, mendeklarasikan bahwa tidak ada agama lain yang boleh ada di Jazirah Arab. Hal ini masih menjadi doktrin resmi hingga saat ini, di mana tidak ada agama lain yang dapat dipraktikkan secara terbuka, meskipun ada beberapa tingkat toleransi untuk praktik keagamaan pribadi non-Muslim.

Fokus Kelompok Masyarakat

Najdi Arab Saudi
https://joshuaproject.net/people_groups/10759/SA

Hijazi Arab Saudi
https://joshuaproject.net/people_groups/14784/SA

Arab Oman
https://joshuaproject.net/people_groups/10378/SA

Kitab Suci

"Tetapi benih yang jatuh di tanah yang baik adalah orang yang mendengar firman dan memahaminya."

Matius 13:23 (NIV)

Penekanan Doa

- Berdoa agar Yesus dimulihkan, dan agar gereja rumah dipimpin oleh Roh Kudus, meninggikan Kristus, dan memperbanyak gereja rumah lahir dalam 24 bahasa di kota ini, terutama di antara kelompok-kelompok masyarakat yang disebut di atas.
- Berdoa agar ada gerakan doa yang besar dari bangsa-bangsa di bumi untuk kota besar ini.
- Berdoalah untuk turunnya wahyu dan kunjungan malaikat.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah semakin maju melalui para pejuang doa Saudi yang berdiri di tengah-tengah para pejabat pemerintah mereka.

Medan, Indonesia



Medan merupakan ibukota dan kota terbesar di provinsi Sumatera Utara. Istana Maimun nan megah dan Masjid Raya Medan berbentuk segi delapan mendominasi pusat kota, memadukan gaya Islam dan Eropa.

Lokasi kota ini menjadikannya pusat utama perdagangan internasional di Indonesia bagian barat, dengan ekspor ke Amerika Utara, Eropa dan Timur Tengah. Cukup banyak perusahaan internasional yang berkantor di Medan.

Kota ini punya 72 universitas, politeknik, dan sekolah tinggi terdaftar, dan dihuni oleh 2,4 juta orang.

Sebagian besar penduduk Medan beragama Islam, sekitar 66% dari total populasi. Demografi Kristen yang cukup besar (sekitar 25% dari total populasi) termasuk Katolik, Metodis, Lutheran, dan Gereja Protestan Kristen Batak. Penganut Buddha berjumlah sekitar 9% dari populasi, dan ada komunitas Hindu, Konghucu, dan Sikh yang lebih kecil.

Fokus Kelompok Masyarakat

Aceh https://joshuaproject.net/people_groups/10144/ID

Batak Angkola https://joshuaproject.net/people_groups/10718/ID

Kluet https://joshuaproject.net/people_groups/10247/ID

Mandailing https://joshuaproject.net/people_groups/10721/ID

Minangkabau https://joshuaproject.net/people_groups/13724/ID

Kitab Suci

"Orang asing yang tinggal bersamamu haruslah kamu anggap sebagai orang asli di antaramu, dan kamu harus mengasihi dia seperti dirimu sendiri, sebab kamu adalah orang asing di tanah Mesir; Akulah TUHAN, Allahmu."

Imamat 19:34 (TB)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk persatuan di antara berbagai kelompok Kristen di Medan. Berdoa agar mereka dapat bekerja sama untuk membagikan kasih Yesus kepada tetangganya yang Muslim.
- Mohonlah kepada Tuhan untuk menghilangkan roh khayalan yang mengarah pada penyembahan terhadap hal-hal gaib bagi orang-orang yang menganut agama Islam dan Hindu.
- Berdoa bagi para pemimpin gereja pribumi yang melayani para pendatang yang bekerja di pabrik-pabrik dan dermaga-dermaga di Medan.
- Berdoa untuk tambahan terjemahan Alkitab ke dalam berbagai bahasa yang digunakan di Medan.

Mogadishu, Somalia



Mogadishu, ibu kota dan pelabuhan utama, adalah wilayah metropolitan terbesar di Somalia, yang terletak tepat di sebelah utara Khatulistiwa di Samudra Hindia. Kota ini berpenduduk 2,6 juta orang.

Empat puluh tahun perang saudara dan pertikaian antarklan telah mendatangkan malapetaka bagi negara dan semakin melemahkan hubungan antarsuku, membuat rakyat Somalia terpecah belah. Selama beberapa dekade, Mogadishu telah menjadi tempat berlindung bagi para militan Islam yang menargetkan para pengikut Yesus di Somalia dan negara-negara sekitarnya.

Beberapa tingkat stabilitas yang sederhana mungkin sudah dekat. Sekarang sudah ada Parlemen, dan kelompok teroris Al-Shabab telah meninggalkan kota. Namun, mereka masih memiliki pengaruh di daerah pedesaan, dan stabilitas yang sesungguhnya masih jauh.

Somalia mayoritas penduduknya beragama Islam, yaitu 99,7%. Ada prasangka negatif terhadap kekristenan yang menjadi penghalang serius untuk mengembangkan kehadiran pengikut Yesus.

Fokus Kelompok Masyarakat

Somalia https://joshuaproject.net/people_groups/14983/SO
 Arab Oman https://joshuaproject.net/people_groups/10378/SO
 Baloch Selatan
https://joshuaproject.net/people_groups/15034/SO

Kitab Suci

"Dan murid-murid itu pergi ke mana-mana dan memberitakan Injil, dan Tuhan bekerja melalui mereka dan meneguhkan apa yang mereka katakan dengan banyak tanda ajaib."

Markus 16:20 (AYT)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk gereja rumah yang memuliakan Kristus dan memperbanyak gereja rumah damai di setiap lingkungan dan dalam 21 bahasa di kota ini, terutama di antara kelompok-kelompok masyarakat yang disebut di atas.
- Berdoa untuk kebijaksanaan supernatural, keberanian, dan perlindungan bagi tim-tim Injil SURGE saat mereka mempertaruhkan segalanya untuk merintis gereja.
- Berdoa untuk gerakan doa yang kuat untuk melindungi dan menjaga para pengikut Yesus.
- Berdoalah agar Pangeran Kedamaian menguatkan para pengikut Yesus dengan pelatihan dan peralatan.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah datang menampakkan tanda-tanda, keajaiban, dan kuasa atas para pemimpin agama, pemerintah, dan universitas.

N'Djaména, Chad



N'Djaména adalah ibu kota dan kota terbesar di Chad. Kota ini terletak di bagian barat daya negara itu di perbatasan dengan Kamerun dan dihuni oleh 1,6 juta penduduk.

Chad adalah negara yang terkurung daratan dan dianggap sebagai salah satu negara termiskin di dunia. Meskipun merupakan negara terbesar kelima di Afrika dalam hal luas wilayah, sebagian besar wilayah utara terletak di Gurun Sahara dan berpenduduk jarang. Sebagian besar penduduknya hidup dengan bertani kapas atau ternak. Industri penghasil minyak yang baru lahir sedang dalam proses pengembangan.

Pemberontak dan bandit mengganggu negara ini tidak hanya dari dalam, tetapi juga dari negara tetangga Darfur, Kamerun, dan Nigeria. Hal ini menghambat pertumbuhan ekonomi, pembangunan manusia, dan pelayanan Kristen.

Islam adalah kelompok agama terbesar di Chad, mencakup 55% dari populasi. Kristen Katolik berjumlah 23% dan Kristen Protestan 18% dari populasi. Ada perselisihan antara bagian utara negara tempat tinggal umat Islam dan mayoritas Kristen di bagian selatan, termasuk di N'Djaména.

Fokus Kelompok Masyarakat

Baggara Shuwa Arab
https://joshuaproject.net/people_groups/14926/CD

Tuli https://joshuaproject.net/people_groups/19007/CD

Hausa https://joshuaproject.net/people_groups/12070/CD

Kitab Suci

"Tetapi kamu, gililah,
 beritakanlah Kerajaan Allah di
 mana-mana."

Lukas 9:60 (AMP)

Penekanan Doa

- Berdoalah agar tim di Radio Kristen Arab Chad akan terus memberikan dampak yang menjangkau umat Muslim di seluruh wilayah.
- Berdoa untuk pemerintahan baru, yang didirikan pada tahun 2022 setelah 30 tahun kediktatoran. Berdoa untuk hikmat bagi para pemimpin ini dan agar mereka dapat menjadi pemerintahan yang rekonsiliatif.
- Berdoa bagi tim penerjemah yang sedang mengerjakan Alkitab untuk beberapa kelompok minoritas di N'Djaména.
- Berdoa Mazmur 67 untuk penduduk N'Djaména dan seluruh Chad.

Nouakchott, Mauritania



Nouakchott merupakan ibu kota dan kota terbesar di Mauritania. Kota ini menjadi salah satu kota terbesar di Sahara dengan 1,5 juta penduduk. Kota ini juga termasuk salah satu ibu kota terbaru di Afrika, dinobatkan sebagai ibu kota tepat sebelum kemerdekaan Mauritania dari Prancis pada tahun 1960.

Ibu kota ini memiliki pelabuhan laut dalam di Atlantik, yang sebagian besar telah dikembangkan dalam beberapa tahun terakhir oleh Cina. Perekonomian Nouakchott didasarkan pada penambangan emas, fosfat, dan tembaga dari wilayah sekitarnya, serta barang-barang produksi pabrik seperti semen, permadani, bordir, insektisida, dan tekstil.

Kejahatan merajalela di Mauritania, dan orang Barat yang menjelajah ke luar ibu kota sering kali diculik untuk mendapatkan uang tebusan.

Tantangan-tantangan terhadap Injil di Nouakchott, dan di seluruh Mauritania, sangatlah besar. 99.8% dari populasi mengidentifikasi diri mereka sebagai Muslim Sunni. Kebebasan beragama dilarang, dan para pengikut Islam yang berpindah agama menjadi Kristen dijauhi oleh keluarga dan komunitas mereka.

Fokus Kelompok Masyarakat

Jola-Fonyi https://joshuaproject.net/people_groups/11568/MR

Pulaar Fulani https://joshuaproject.net/people_groups/15622/MR

Moor https://joshuaproject.net/people_groups/13592/MR

Soninke https://joshuaproject.net/people_groups/14996/MR

Kitab Suci

"Dan Injil Kerajaan ini akan diberitakan di seluruh dunia menjadi kesaksian bagi semua bangsa, sesudah itu barulah tiba kesudahannya."

Matius 24:14 (NKJV)

Penekanan Doa

- Berdoalah untuk tim budaya dekat yang memasuki Nouakchott untuk membawa Injil ke lingkungan yang tidak bersahabat ini.
- Mintalah agar Roh Kudus membawa penglihatan tentang Yesus kepada ribuan umat Muslim selama bulan suci Ramadhan ini.
- Berdoa untuk belas kasihan Tuhan bagi orang-orang yang terkena dampak kekeringan parah dan ekonomi yang hancur.
- Perbudakan adalah masalah yang signifikan di sini. Berdoalah untuk kemerdekaan bagi orang-orang ini dan agar mereka mengenal kemerdekaan sejati di dalam Kristus.

Ouagadougou, Burkina Faso



Ouagadougou, atau Wagadugu, merupakan ibu kota Burkina Faso, sekaligus pusat administrasi, komunikasi, budaya, dan ekonomi negara ini. Kota ini juga menjadi kota terbesar di negara ini, berpenduduk 3,2 juta jiwa. Nama kota ini sering disingkat menjadi Ouaga. Penduduknya disebut "ouagalais."

Kebangkitan, atau kedatangan dari tempat lain, kelompok-kelompok Muslim jihadis radikal telah membawa kekacauan besar ke Burkina Faso. Baik orang Kristen maupun Muslim telah menjadi sasaran dan dibunuh oleh kelompok-kelompok Islamis ini. Serangan-serangan ini, dikombinasikan dengan ketegangan etnis yang ada, kelompok-kelompok pemberontak, dan ketidakstabilan politik, menyebabkan tidak hanya satu tetapi dua kudeta militer pada tahun 2022.

Di permukaan, populasi orang Kristen di negara ini tampaknya berpengaruh, dengan 20% orang mengatakan bahwa mereka beragama Kristen. Namun, kekuatan dunia roh belum terpatahkan. Beberapa orang mengatakan bahwa negara ini terdiri dari 50% Muslim, 20% Kristen, dan 100% animisme. Dunia gaib menunjukkan kekuatannya bahkan di beberapa gereja.

Fokus Kelompok Masyarakat

Bobo Madare https://joshuaproject.net/people_groups/10902/UV

Marka Dafing https://joshuaproject.net/people_groups/13550/UV

Lobi https://joshuaproject.net/people_groups/13082/UV

Birifor Utara
https://joshuaproject.net/people_groups/10870/UV

Tamasheq Tuareg
https://joshuaproject.net/people_groups/15607/UV

Kitab Suci

"Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi."

Kisah Para Rasul 1:8 (AMP)

Penekanan Doa

- Berdoalah agar Kristus yang telah bangkit menunjukkan kuasa-Nya dan memerdekakan manusia.
- Berdoa untuk pembentukan pemerintahan yang stabil dan transparan.
- Berdoalah agar para pemimpin yang berfokus pada Alkitab bangkit dalam komunitas Kristen dan memimpin umatnya menuju kebebasan dari okultisme.
- Berdoalah untuk tim yang sekarang berada di Ouagadougou untuk membagikan iman mereka kepada Yesus yang sejati.

Qom, Iran



Ibukota Iran, Qom, terletak sekitar 90 mil di sebelah selatan Teheran. Meski relatif kecil berpenduduk 1,3 juta jiwa, kota ini menyimpan makna religius yang besar. Qom dianggap suci dalam Islam Syiah, karena merupakan tempat makam Fatimah binti Musa.

Sejak revolusi 1979, Qom telah menjadi pusat ulama di Iran, dengan lebih dari 45.000 imam, atau "pemimpin spiritual", tinggal di sini. Banyak Grand Ayatollah yang berkantor di Teheran dan Qom.

Meskipun konstitusi Iran mengakui agama Kristen sebagai salah satu dari empat agama yang dapat diterima, pengecualian bagi mereka yang berpindah agama dari Islam ke Kristen adalah ilegal dan dapat dihukum mati. Meskipun demikian, beberapa tahun terakhir ini telah terjadi peningkatan jumlah orang yang pindah agama. Beberapa orang memperkirakan jumlahnya mencapai tiga juta, meskipun sulit untuk mendapatkan angka yang akurat karena banyak gereja-gereja rumahan yang mengadakan pertemuan secara sembunyi-sembunyi.

Berapapun jumlahnya, kita dapat memuji Tuhan atas gerakan Yesus yang terus bertumbuh di kota dan negara ini!

Fokus Kelompok Masyarakat

Afshari https://joshuaproject.net/people_groups/19409/IR
 Azeri Turk https://joshuaproject.net/people_groups/18859/IR
 Tati Selatan https://joshuaproject.net/people_groups/18806/IR
 Khalaj Turki https://joshuaproject.net/people_groups/12648/IR

Kitab Suci

"Nyatakanlah kemuliaan-Nya di antara bangsa-bangsa, keajaiban-Nya di antara segala bangsa."

1 Tawarikh 16:24 (NKJV)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk keselamatan para pemimpin gerakan Yesus bawah tanah di Qom.
- Berdoalah agar tanda-tanda, keajaiban, mimpi, dan penglihatan dari Roh Kudus menyentuh jutaan orang di Iran selama bulan Ramadhan ini.
- Kelompok-kelompok masyarakat Turki di bagian utara negara ini hampir tidak memiliki pengaruh Kristen. Berdoalah agar tim yang dikirim ke sana dapat melihat orang-orang yang membawa damai dan dapat membagikan Injil.
- Mengucap syukur kepada Tuhan atas pertumbuhan gereja-Nya di kota dan negara ini.

Sana'a', Yaman



Selama berabad-abad, Sana'a', ibu kota Yaman, telah menjadi pusat ekonomi, politik, dan agama di negara ini. Kota Tua adalah Situs Warisan Dunia UNESCO. Menurut legenda, Yaman didirikan oleh Sem, salah satu dari tiga putra Nabi Nuh.

Saat ini, Yaman merupakan pusat krisis kemanusiaan terburuk di dunia setelah perang saudara berdarah enam tahun yang lalu. Sejak saat itu, lebih dari empat juta orang telah meninggalkan rumah mereka, dan tercatat 233.000 orang tewas akibat perang. Saat ini, Yaman ditinggali oleh lebih dari 20 juta orang yang bergantung pada bantuan kemanusiaan untuk kelangsungan hidup mereka.

Kurang dari 0,1% penduduknya beragama Kristen. Orang-orang percaya bertemu secara diam-diam dan hanya dalam kelompok-kelompok kecil, menghadapi penentangan yang berbahaya. Siaran radio tentang pesan Yesus, kesaksian yang cermat, dan mimpi serta penglihatan alamiah dari orang-orang Muslim menciptakan peluang bagi Injil di negeri yang dilanda perang ini.

Fokus Kelompok Masyarakat

Arab Yaman Utara
https://joshuaproject.net/people_groups/14715/YM

Tihami Arab https://joshuaproject.net/people_groups/15484/YM

Arab Sudan https://joshuaproject.net/people_groups/15104/YM

Kitab Suci

"Nantikanlah TUHAN, kuatkanlah dan teguhkanlah hatimu, ya, nantikanlah TUHAN."

Mazmur 27:14 (NAS)

Penekanan Doa

- Berdoa agar kesembuhan dan pemulihan datang kepada bangsa ini ketika gereja-gereja ditanamkan di antara orang-orang Arab Yaman Utara, Arab Yaman Selatan, dan Arab Sudan.
- Berdoalah untuk tim Gospel SURGE sebagai gereja-gereja perintis, berdoalah untuk perlindungan, hikmat, dan keberanian.
- Berdoa agar kekuatan gerakan doa melanda orang-orang Kristen di mana-mana untuk mengangkat kota yang dilanda perang ini.
- Berdoalah agar Tuhan mengasihani kota ini dan mengakhiri perang saudara yang menghancurkan bangsa ini.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah datang melalui belas kasih, memberi hadiah kepada orang miskin dan membuka hati bagi kerajaan-Nya.

Surabaya, Indonesia



Surabaya merupakan kota pelabuhan di pulau Jawa, Indonesia. Kota metropolitan penuh semangat dan luas ini memadukan pencakar langit modern dengan kanal dan bangunan dari masa lalu kolonial Belanda. Kota ini punya Pecinan berkembang dan kawasan Arab yang terkenal dengan Masjid Ampel sejak abad ke-15. Masjid Al-Akbar, salah satu masjid terbesar di dunia, juga berada di Surabaya.

Surabaya adalah kota terbesar kedua di Indonesia dengan populasi tiga juta jiwa. Kota ini juga dikenal sebagai "kota pahlawan" karena pertempuran pada tanggal 30 Oktober 1945, yang membangkitkan semangat perjuangan kemerdekaan Indonesia.

Kota ini 85% penduduknya beragama Islam, dengan penganut Protestan dan Katolik mencapai 13% dari populasi. Undang-undang baru sekarang melarang umat Kristen untuk membangun, yang telah menyebabkan penghancuran gereja dan bangunan milik umat Kristen lainnya. Banyak umat Kristen beribadah di Gereja Kejawan, sebuah gerakan keagamaan sinkretis yang menggabungkan agama Kristen dengan agama tradisional Jawa.

Fokus Kelompok Masyarakat

Deaf https://joshuaproject.net/people_groups/19007/ID

Jawa Banyumasan

https://joshuaproject.net/people_groups/12331/ID

Kangean https://joshuaproject.net/people_groups/18746/ID

Osing https://joshuaproject.net/people_groups/10666/ID

Tengger https://joshuaproject.net/people_groups/15341/ID

Kitab Suci

"Sebab Tuhan telah memberikan perintah ini kepada kita, ketika Ia berfirman: "Aku telah menjadikan kamu terang bagi bangsa-bangsa lain, untuk membawa keselamatan sampai ke ujung-ujung bumi."

Kisah Para Rasul 13:47 (AYT)

Penekanan Doa

- Berdoa bagi kepemimpinan gereja untuk mempertahankan iman yang kuat dalam menghadapi penganiayaan yang semakin meningkat.
- Berdoa agar kuasa Roh Kudus turun ke atas orang-orang percaya dan menghancurkan pengaruh praktek-praktek animisme.
- Berdoa agar kesombongan etnis di antara beberapa kelompok orang Kristen tidak menghalangi pengaruh mereka dalam membagikan Injil.
- Berdoa agar para migran dan pengungsi di kota ini mendapatkan kesempatan kerja.

Tabriz, Iran



Tabriz merupakan ibu kota Provinsi Azerbaijan Timur di barat laut Iran. Kota ini menjadi kota terbesar keenam di Iran dengan populasi 1,6 juta jiwa. Kota ini terkenal dengan Tabriz Bazaar, dulunya pasar utama Jalur Sutra. Kompleks kubah batu bata luas ini masih aktif hingga saat ini, menjual karpet, rempah-rempah, dan perhiasan. Masjid Biru dari abad ke-15 yang telah dibangun kembali mempertahankan mosaik pirus asli pada lengkungan pintu masuknya.

Tabriz adalah pusat industri berat utama untuk mobil, peralatan mesin, kilang minyak, petrokimia, tekstil, dan industri produksi semen.

Sebagian besar warganya adalah Muslim Syiah dari etnis Azerbaijan. Ketertarikan dan kecintaan masyarakat Azerbaijan terhadap para imam maksum cukup terkenal di Iran. Yang juga menarik di Tabriz adalah gereja Armenia Saint Mary, yang dibangun pada abad ke-12 dan masih digunakan. Sebaliknya, Gereja Kristen Asyur (Presbiterian) ditutup secara paksa oleh agen intelijen dan tidak boleh digunakan untuk kebaktian di masa depan.

Fokus Kelompok Masyarakat

Tati Tengah https://joshuaproject.net/people_groups/18861/IR

Harzani https://joshuaproject.net/people_groups/12067/IR

Karingani https://joshuaproject.net/people_groups/12541/IR

Kitab Suci

"Aku terus berlari ke arah tujuan untuk memperoleh hadiah yang telah ditentukan Allah bagiku, yaitu sorga di dalam Kristus Yesus."

Filipi 3:14 (TB)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk keselamatan bagi kelompok kecil pemimpin Kristen di Tabriz. Berdoa agar mereka dapat terus memuridkan gereja-gereja rumah mereka.
- Ucapkan terima kasih kepada tim yang berkomitmen untuk bekerja di Tabriz untuk membagikan kasih Yesus.
- Berdoa untuk sarana pelayanan yang dipakai untuk membuka pintu secara efektif kepada tetangga Muslim.
- Berdoalah agar ketika umat Islam mencari tanda pada Malam Kuasa, kasih karunia Yesus akan dinyatakan kepada mereka.

Tashkent, Uzbekistan



Tashkent, ibu kota Uzbekistan dan kota terbesar di Asia Tengah, adalah pusat ekonomi dan budaya utama di wilayah ini. Kota berpenduduk 2,6 juta orang ini memadukan arsitektur modern dan era Soviet.

Setelah jatuh ke tangan bangsa Arab pada abad kedelapan, Uzbekistan direbut oleh bangsa Mongol pada Abad Pertengahan dan akhirnya memperoleh kemerdekaannya setelah pembubaran Uni Soviet pada tahun 1991. Sejak saat itu, Uzbekistan telah meningkat secara dramatis di sebagian besar aspek kehidupan, bahkan dianugerahi sebagai negara dengan perekonomian paling baik di dunia pada tahun 2019.

Terlepas dari kemajuan tersebut, gereja sebagian besar tertindas di negara ini. Mereka dipaksa untuk mendaftar ke pemerintah, yang dapat membatasi dan mengontrol kegiatan dan ekspresi komunitas yang beribadah. Pemerintah menghukum siapa pun yang mencoba menjangkau orang Uzbek atau orang Muslim lainnya untuk Yesus.

Fokus Kelompok Masyarakat

Uzbek Utara https://joshuaproject.net/people_groups/14039/UZ

Tajik https://joshuaproject.net/people_groups/15201/UZ

Turkmenistan https://joshuaproject.net/people_groups/15654/UZ

Kitab Suci

"Kemudian Paulus pergi ke rumah ibadat dan berbicara dengan berani di sana selama tiga bulan, sambil berdebat secara persuasif tentang Kerajaan Allah."

Kisah Para Rasul 19:8 (BSB)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk memperbanyak gereja rumah yang memuliakan Kristus dan bertumbuh di UUPGS Uzbekistan Utara, Uzbekistan Selatan, dan Turkmenistan.
- Berdoa agar ada gerakan doa yang penuh kuasa yang diberdayakan oleh Roh Kudus, yang diberi makan oleh Firman Tuhan, dan diurapi oleh setiap orang percaya.
- Berdoalah agar para pekerja datang dari tuaian, agar keluarga-keluarga dijangkau, dan agar komunitas-komunitas terkena dampak Injil.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah semakin maju melalui mimpi dan penglihatan, dan agar Yesus ditinggikan di dalam hati dan pikiran orang-orang percaya.

Malam Kekuasaan



Lailatul Qadar, "Malam Kekuasaan", memperingati turunnya ayat-ayat pertama Al-Quran kepada Nabi Muhammad. Peristiwa ini sangat penting-doa dan amal baik yang dilakukan pada malam ini dianggap lebih besar nilainya daripada semua doa dan amal baik yang dilakukan dalam seribu bulan.

Malam ini juga dikenal sebagai "Malam Takdir" ketika banyak orang percaya bahwa nasib mereka di tahun berikutnya ditentukan. Oleh karena itu, sangat penting bagi umat Islam untuk berdoa memohon pengampunan dan berkah pada malam ini, dan banyak yang berdoa sepanjang malam. Beberapa bahkan tinggal di masjid selama sepuluh hari terakhir bulan Ramadan agar tidak melewatkan waktu ini.

Ada beberapa pendapat yang berbeda tentang tanggal Lailatul Qadar, tetapi secara umum, disepakati bahwa kemungkinan besar jatuh pada sepuluh malam terakhir bulan Ramadan. Menurut banyak cendekiawan Muslim, malam antara hari ke-26 dan ke-27 Ramadan adalah yang paling mungkin.

Dipercaya juga bahwa para malaikat menghabiskan malam ini dalam perjalanan konstan antara surga dan bumi, memberikan kedamaian dan berkat kepada orang-orang yang beriman saat mereka berdoa.

Bagaimana Cara Berdoa pada Malam Ini:

Selama Lailatul Qadar, umat Islam mendekatkan diri kepada Allah dengan penuh fokus. Berdoalah agar Allah memperlihatkan diri-Nya secara ajaib kepada mereka dalam mimpi dan penglihatan.

Banyak umat Muslim mencari pengampunan atas dosa-dosa mereka pada malam ini. Berdoalah agar mereka mendapatkan pernyataan tentang Yesus, Anak Domba Allah yang menghapus dosa-dosa dunia (Yohanes 1:29).

Berdoalah agar Malam Takdir ini membawa kesempatan bagi para pengikut Yesus untuk membagikan Injil kepada keluarga dan teman-teman mereka.

Teheran, Iran



Teheran pertama kali dipilih sebagai ibu kota Iran oleh Agha Mohammad Khan dari dinasti Qajar pada tahun 1786. Saat ini, kota ini merupakan kota megalopolis dengan 9,5 juta penduduk.

Menyusul gagalnya kesepakatan nuklir 2015 dengan AS, sanksi tegas terhadap Iran telah melemahkan ekonomi mereka dan semakin mencemari opini publik terhadap satu-satunya teokrasi Islam di dunia. Seiring dengan memburuknya akses terhadap kebutuhan dasar dan perencanaan pemerintah, rakyat Iran semakin kecewa dengan utopia Islam yang dijanjikan pemerintah.

Ini hanyalah beberapa dari sekian banyak faktor yang menyebabkan Iran menjadi tuan rumah bagi gereja pengikut Yesus yang paling cepat berkembang di dunia. Berdoalah agar keinginan orang-orang Iran untuk kebesaran, kemakmuran, kebebasan, dan bahkan kebenaran pada akhirnya akan terpenuhi melalui penyembahan kepada Yesus.

Fokus Kelompok Masyarakat

Gilaki https://joshuaproject.net/people_groups/11890/IR

Mazanderani https://joshuaproject.net/people_groups/13610/IR

Persia https://joshuaproject.net/people_groups/14371/IR

Kitab Suci

"Dan jika kamu masuk ke dalam rumah yang tidak berpenghuni, ucapkanlah:

"Damai sejahtera bagi rumah ini" Dan jika di sana ada orang yang membawa damai, damai sejahtera bagimu, tetapi jika tidak ada, damai sejahtera itu akan kembali kepadamu."

Lukas 10:5 (NASB)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk kekuatan dan keberanian dalam peluncuran gereja-gereja rumah yang memuliakan Tuhan di UUPG Gilaki, Mazanderani, dan Persia.
- Berdoalah agar orang-orang percaya di pemerintahan, bisnis, pendidikan, dan seni memiliki pengaruh bagi Injil.
- Berdoa untuk kebangkitan dan penguatan orang berkeyakinan yang selama ini bersembunyi, dan agar mereka berani untuk berbagi iman mereka.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah datang menampakkan tanda-tanda, keajaiban, dan kuasa, serta untuk penambahan jangkauan, pemuridan, dan perintisan jemaat di 31 provinsi di Iran.

Tripoli, Libya



Tripoli, ibu kota Libya, adalah sebuah wilayah metropolitan yang besar di Laut Mediterania. Kota ini terletak di sebelah selatan Sisilia dan di sebelah utara Sahara. Kota ini adalah rumah bagi 1,2 juta orang.

Sebelum kemerdekaannya pada tahun 1951, negara ini berada di bawah kekuasaan asing selama lebih dari dua ribu tahun. Karena iklimnya yang gersang, Libya hampir sepenuhnya bergantung pada bantuan dan impor asing untuk stabilitas ekonominya hingga minyak bumi ditemukan pada akhir 1950-an.

Setelah jatuh banggunya negara sosialis di bawah kepemimpinan Muammar Gaddafi, negara ini telah berjuang untuk mengakhiri sisa-sisa konflik dan membangun institusi negara. Rakyat Libya sangat menderita selama masa itu, dengan ribuan korban jiwa dan 60% dari populasi mengalami kekurangan gizi.

Sejumlah besar migran datang ke Tripoli, berharap untuk melakukan perjalanan berbahaya ke Italia. Kekacauan yang terjadi di Libya saat ini memberikan keleluasaan bagi para penyelundup untuk mengeksploitasi orang-orang yang rentan ini.

Jumlah umat Kristen sekitar 2,5% dari populasi. Hanya seperlima dari jumlah tersebut yang merupakan pengikut Injil. Banyak pengikut Yesus yang masih bersembunyi karena takut akan penganiayaan atau kematian.

Fokus Kelompok Masyarakat

Libya
(Tripolitanian) Arab https://joshuaproject.net/people_groups/13169/LY

Arab Sudan
https://joshuaproject.net/people_groups/15104/LY

Kitab Suci


"Karena itu Aku berkata kepadamu: apa saja yang kamu minta apabila kamu berdoa, percayalah bahwa kamu menerimanya, maka kamu akan menerimanya."

Markus 11:24 (NKJV)

Penekanan Doa

- Berdoa untuk ribuan gereja rumah yang meninggikan Kristus dan berkembang dalam 27 bahasa yang digunakan di kota ini.
- Berdoa agar gerakan doa yang besar melanda gereja-gereja rumah.
- Berdoalah agar Tripoli menjadi tempat pengutusan, yang berdampak pada seluruh bangsa dan wilayah dengan kuasa Yesus yang membebaskan.
- Berdoalah agar Kerajaan Allah menghancurkan pekerjaan-pekerjaan iblis.

Berdoa untuk Umat Islam saat mereka menan- dai akhir Ramadan



Umat Muslim di seluruh dunia akan merayakan hari raya Idul Fitri selama tiga hari mulai akhir pekan ini. Meskipun tanggal pastinya tergantung pada penampakan bulan, Idul Fitri kemungkinan besar akan dimulai pada hari Jumat, 9 April.

Selama beberapa hari ke depan, umat Muslim akan merayakan akhir Ramadan dengan menghadiri salat di masjid setempat atau tempat berkumpul lainnya dan berbuka puasa dengan hidangan istimewa. Sebagian besar orang biasanya akan mengenakan pakaian baru terbaik mereka saat mengunjungi teman dan keluarga, mengucapkan selamat Idul Fitri.

Di banyak negara, umat Muslim memiliki tradisi memberikan uang dan makanan kepada orang miskin pada waktu ini. Banyak yang akan memberikan hadiah berupa permen atau uang kepada anak-anak. Inilah sebabnya mengapa hari raya ini terkadang dikenal sebagai Idul Fitri yang manis. Ini adalah kesempatan yang membahagiakan dan menggembirakan, seperti merayakan Natal.

Jika Anda memiliki teman, tetangga, atau rekan kerja yang beragama Islam, pastikan untuk menyapa mereka dengan ucapan "Eid Mubarak" (Selamat Hari Raya) yang hangat dan tanyakan bagaimana mereka merayakannya. Atau kunjungi mereka dengan berkunjung ke rumah mereka, sebagai ungkapan persahabatan dan perayaan yang umum dilakukan selama musim ini.

Terakhir, mohon diingat bahwa doa-doa Anda sangat penting bagi transformasi kehidupan, tidak hanya selama masa ini, tetapi juga sepanjang tahun.

Terima kasih telah mendoakan.



DUNIA MUSLIM
PANDUAN DOA

30 HARI DOA[®]

28 FEBRUARI-29 MARET 2025

UMAT KRISTEN BELAJAR DAN
BERDOA UNTUK DUNIA MUSLIM